


**PRESENTARÁ INFORME**

# Noroña llama a la unidad dentro de Morena

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, anticipó que su informe de primer año de actividades legislativas estará enfocado a dar un mensaje de unidad dentro del partido.

“Tenemos que cambiar los formatos de los informes. Yo voy a intentar hacer algo diferente el 14 de agosto, una valoración política de este año. Sí quiero plantear legítimas preocupaciones para fortalecer al movimiento, he adelantado aquí algunas: la falta de un espacio de discusión política, el sectarismo, la falta de unidad el golpeteo interno. Los retos que tiene el movimiento son grandes”, aseguró el morenista en su videocharla.

Fernández Noroña consideró que la “ofensiva” contra algunos com-



ESPECIAL

**Evento.** Fernández Noroña realizó una asamblea informativa en Tabasco.

*“Que la derecha ataque, intrigue, tergiversar y haga insidia es natural”*

**GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA** Presidente del Senado

pañeros viene desde dentro, pues si bien en la derecha son “perversos, no les da para tanto”.

“Que la derecha ataque, intrigue, tergiversar, haga insidia y genere desinformación es natural y entendible. Que ello se genere desde dentro del movimiento, francamente es lamentable”, agregó en su cuenta de X.

Aseguró que cualquier ataque contra un compañero del movimien-

to, “es dañar al partido”. La semana pasada, el morenista consideró que las diferencias dentro de la ‘cuarta transformación’ no son “insalvables”, como manifestó Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.

El informe legislativo lo realizará en la antigua sede del Senado, ubicada en el centro histórico. —*Diana Benítez*